BOLETÍN MENSUAL NACIONAL



CONTIGO

BOLETÍN MENSUAL







NACIONAL AUTONOMIAS LOCAL



Las otras víctimas de la crisis sanitaria

Fueron los primeros en cerrar en el mes de marzo y no saben cuando podrán abrir a pleno rendimiento de su capacidad.

El ocio nocturno y la hostelería son dos de los grandes damnificados de esta pandemia, una crisis sanitaria pero también una crisis económica, con miles de puestos de trabajo en juego, y con muchas familias afectadas.

Con la limitación de horarios, el aforo de clientes reducido a la mitad y los locales de copas cerrados por el Ministerio de Sanidad hasta nueva orden, el sector que concentra la mayor parte de los ERTE en todo el país tiene miedo a

la bancarrota. Los empresarios turísticos se sienten como el chivo expiatorio y reclaman al gobierno medidas y ayudas para superar el trance, mientras los que tienen segura la nómina cada primero de mes discuten si las competencias son autonómicas o nacionales.

Y es que no estamos ante una elección: no se trata de salud o economía. La salud no se discute, pero sin economía no hay impuestos para pagar la salud pública.

Es el momento de que el Gobierno habilite líneas de ayudas reales que permitan a los hostelerosy al sector del ocio mantener los ERTE durante unos meses más. Es imprescindible, no podemos dejar caer esta parte de la economía.

Por no entrar a si de verdad los contagios se producen en los bares o restaurantes. Muy probablemente es en ámbito privado donde más se está relajando la ciudadanía y está generando más contagios. La hostelería y el ocio está pagando un precio muy alto en algo donde ellos sí han puesto todas las medidas y la responsabilidad.

Desde CONTIGO rechazamos estas limitaciones puesto que creemos que no existe ningún informe que apoye que dicha limitación horaria influya directamente en el descenso de casos por COVID-19 mientras se cumpla el protocolo sanitario y las medidas de seguridad.

Se habla mucho de expertos pero nadie, ni el Gobierno de España ni la Generalitat Valenciana nos los ha presentado con nombres y apellidos. Es hora de que los políticos tomen decisiones y asuman sus consecuencias, de que no castiguen a según qué sectores para salvar la cara ante la sociedad y que parezca que sí toman medidas. Es la hora de remangarse y afrontar el problema y si para ello hay que habilitar más ayudas, hay mecanismos para hacerlo, y si hay que dejar de estigmatizar a un sector, que se haga, el "buenismo" no nos hará salir de esta situación.

José Enrique Aguar Presidente Nacional de Contigo Somos Democracia

BOLETÍN MENSUAL NACIONAL





CONTIGO URGE REFORMAS FISCALES EN LA RENTA DEL 2020

Mar Rodríguez, miembro de la ejecutiva nacional de CONTIGO, reclama "modificaciones tributarias para ayudar a los alquileres de negocios y no gravar a los trabajadores en ERTE"

El partido político Contigo Somos Democracia urge "reformas fiscales en la Renta del 2020" para que se ajuste a la realidad de "un año catastrófico en la economía de las familias, negocios, pymes, turismo y un sinfín de servicios y actividades empresariales".

Mar Rodríguez, miembro de la ejecutiva nacional de CONTIGO señala que las circunstancias excepcionales requieren leyes excepcionales" y lamenta "el pulso entre los políticos a costa de la pandemia en vez de trabajar en la misma línea guiada por directrices de los investigadores y sanitarios".

Por otro lado, CONTIGO advierte que sería inconcebible que el Gobierno, con tiempo y previsión, no empezara ya, a preparar medidas fiscales urgentes para que la próxima declaración de renta sea menos gravosa para aquellos sectores que han visto reducidos drásticamente sus ingresos y que, lamentablemente a corto plazo no recuperan "la nueva normalidad".

Entre las medidas sugeridas por CONTIGO, estaría que los trabajadores que han cobrado del ERTE no se vean abocados a hacer la renta, por el sólo supuesto de tener dos pagadores (empresa y SEPE). De ahí que debe estudiarse un marco legal para cuando uno delos pagadores sea el SEPE. De mantenerse la actual reglamentación, cada trabajador incluido en un ERTE y que cobre menos de 24000 euros brutos anual podría tener que abonar más de 1300 € en su renta.

Por otro lado, el gran número de alquileres de locales que no se están cobrando a causa de la falta de ingresos de los negocios, precisa cambios legislativos para no empeorar la crisis que afecta a los arrendadores de locales comerciales.

BOLETÍN MENSUAL NACIONAL





CONTIGO EXIGE A PEDRO SÁNCHEZ TRANSPARENCIA E INSTA EL CESE DE FERNANDO SIMÓN

PEDRO SORIANO EXIGE AL GOBIERNO NACIONAL TRANSPARENCIA EN LOS NOMBRES DE LOS MIEMBROS DEL COMITÉ COVID Y PIDE EL CESE DE FERNANDO SIMÓN POR SU "DEFICIENTE GESTIÓN" Y POR SUS "PERLAS".

El grupo político CONTIGO Somos Democracia ha exigido a Pedro Sánchez que, de una manera "urgente" e "inaplazable", publique nombres y apellidos, cargos o profesiones, currículum profesional y demás información relevante del comité de expertos que asesora al Gobierno y toma las decisiones que afectan a todos los ámbitos de nuestra sociedad.

El secretario de Relaciones Institucionales de CONTIGO Somos Democracia (CSD), Pedro Soriano, critica el desconocimiento por parte de la sociedad de los nombres que forman el equipo que ha dirigido el rumbo de las actuaciones "polémicas" ante la pandemia. En esta línea ha hecho un llamamiento a la "transparencia" para que los ciudadanos "no tengan la sensación de que se les esté mintiendo y ocultando información relevante".

Soriano ha hecho referencia a una cita de José Mujica dirigida al Gobierno del PSOE y de Unidas Podemos: "El poder no cambia a las personas, solo revela quienes verdaderamente son". Al respecto, el secretario ha reflexionado que "tanto Pedro Sánchez como Pablo Iglesias en su día prometieron y presumieron de la importancia de la transparencia, la regeneración y las paredes de cristal, mientras que ahora nos encontramos con que nos mienten y nunca existió el comité de expertos o, lo que es peor, que gestionan la crisis sanitaria a golpe de ocurrencias políticas sin fundamentos de verdaderos expertos".

En este sentido Soriano ha calificado la situación actual como "al límite en lo sanitario y lo económico" y ha asegurado que "solo expertos de acreditada experiencia y prestigio podrían sacarnos de la gravísima crisis" bajo un "mando único". "No es serio que haya 17 regiones con medidas diferentes y criterios sanitarios que cambian cada día", ha puntualizado Soriano.

El secretario de relaciones institucionales de CONTIGO Somos Democracia insta al Gobierno Pedro Sánchez a que cese a Fernando Simón "por su deficiente gestión y por sus declaraciones que lo inhabilitan como director del Centro de Coordinador Español de Emergencias de Sanidad en el Ministerio de Salud". Soriano también ha criticado algunas de las "perlas" de Simón como su argumento "no merece la pena dar la lista de expertos que aconsejaron el Estado de alarma porque es muy larga", por las que dice que "en cualquier país europeo hubiese sido sustituido en el primer mes de pandemia".

Pedro J. Soriano SECRETARÍA POLÍTICA INSTITUCIONAL

BOLETÍN MENSUAL NACIONAL





CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA FULMINA A PEDRO SÁNCHEZ POR IMPONER SU «AQUÍ MANDO YO»

Guayarmina Mendez SECRETARIA DE INTERIOR Y POLÍTICA TERRITORIAL

PEDRO SÁNCHEZ HA IMPUESTO SU 'AQUÍ MANDO YO' PARA CERRAR MADRID.

LA MEDIDA, CRITICADA POR EL CONJUNTO DE LA OPOSICIÓN, TAMBIÉN HA SIDO VALORADA COMO DESMEDIDA POR PARTIDOS EXTRAPARLAMENTARIOS COMO CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA A TRAVÉS DE SU SECRETARIA DE INTERIOR Y POLÍTICA TERRITORIAL, GUAYARMINA MÉNDEZ.

Ha quedado en evidencia el pulso político en la Comunidad de Madrid a costa de la mayor crisis sanitaria y estamos en contra de la utilización política de la pandemia para imponer quien manda aquí.

Añade la portavoz de la formación centrista que:

Los gobernantes estén proyectando la peor de sus imágenes en la sociedad con decisiones contradictorias de unos y otros que han llevado a Madrid a una situación surrealista y lamentamos que no estén a la altura para transmitir a la sociedad la confianza y seguridad que se precisa en estos momentos tan complicados.

Guayarmina Méndez ve fundamental la cooperación entre instituciones:

Es precioso mejorar la colaboración entre todos los partidos políticos y dejar atrás las diferencias, así como, las luchas electorales, además de mejorar la colaboración entre las instituciones públicas y minimizar los efectos del coronavirus, no solo sanitarios sino también en el bienestar social de nuestro país.

Para Contigo es perentoria la creación de un comité de expertos independiente y con alcance estatal:

Apoyaremos todas las iniciativas para crear un comité independiente de expertos a nivel nacional, a modo de matriz de apoyo a otros comités en las diferentes comunidades autónomas y marcar estrategias de respuesta sanitaria rápida, basada en la evidencia científica y con el menor impacto negativo en el interés general.

Detalla que:

Queremos recordar que el 6 de agosto de 2020, diversos expertos españoles y de gran reconocimiento internacional, solicitaron a través de una carta a la prestigiosa revista médica británica The Lancet (una de las de mayor factor de impacto a nivel internacional), una evaluación externa en relación, al manejo del COVID-19 en nuestro país.

De una manera similar, el 19 septiembre de 2020, 55 sociedades científicas presentaron un manifiesto en la clausura del I Congreso Nacional COVID-19, demandando a las diferentes administraciones públicas una respuesta ante el COVID-19 de manera coordinada, equitativa y basada en la evidencia científica.

Hay que recordar que el 2 de octubre de 2020 la Organización Mundial de la Salud (OMS) hizo público su preocupación de los datos de España al comunicar su desconcierto ante la incapacidad de saber qué ha fallado y el motivo por el cuál España encabece la mayor incidencia en Europa, a pesar de ser uno de los países con mayores restricciones, por lo que emplazaba a revisar los protocolos contra el coronavirus.

BOLETÍN MENSUAL AUTONÓMICO



LAS SOCIEDADES MUSICALES Y LA COVID-19



CON LA SUSPENSIÓN DE LAS GRANDES FIESTAS DE NUESTRA COMUNIDAD: FALLAS, MOROS Y CRISTIANOS Y HOGUERAS, NUESTRAS BANDAS HAN PERDIDO PARTE DE SUS INGRESOS. NECESITAMOS URGENTEMENTE UN PLAN DE LA CONSELLERIA DE CULTURA PARA PODER PALIAR LA SITUACIÓN DESASTROSA DE UNA DE LAS SEÑAS DE IDENTIDAD DE NUESTRA TIERRA.

La COVID-19 ha supuesto una crisis radical en todos los aspectos de la vida cotidiana de los ciudadanos. Uno de estos aspectos es la música. Un ámbito cultural que es esencial en la vida de los humanos. Y el coronavirus ha pasado factura de manera más sobrecogedora en este sector.

Un componente principal de la música tradicional en nuestra Comunidad son las bandas de música que están sufriendo las consecuencias de esta pandemia de manera más acusada. Las sociedades musicales se han visto perjudicadas por la imposibilidad de llevar a cabo ensayos que estaban previstos para los diferentes actos musicales que son parte imprescindible de nuestras expresiones culturales. Todas las sociedades musicales se han visto obligadas a cancelar la gran parte de las diferentes actividades culturales y sociales que tenían programadas durante el año. Programación que se ha visto truncada por la llegada de esta crisis sanitaria a nivel internacional.

Desde la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana (FSMCV) han visto cómo las sociedades musicales entraban en una crisis sin parangón en la historia de estas asociaciones sin ánimo de lucro. La pandemia ha modificado la manera de trabajar de estas sociedades adoptando las medidas de seguridad y los protocolos sanitarios en cada uno de los pocos actos que se han podido hacer.

Desde CONTIGO destacamos las sociedades musicales de nuestras ciudades y pueblos como un claro ejemplo de resistencia y de lucha por la supervivencia de la tradición valenciana frente a un virus que paulatinamente está complicando las actuaciones y la puesta en marcha de los conciertos de bandas que tan habituales eran por todo nuestro territorio antes de la irrupción de la COVID-19.

Por eso, desde CONTIGO, alabamos la persistencia y las ganas de lucha de cada una de las bandas de música que tenemos en todos los municipios a lo largo de la comunidad. Animamos a los músicos a continuar haciendo música tradicional valenciana a pesar de los impedimentos que ha provocado y que aún provoca la pandemia sanitaria.

Y pedimos que las Administraciones se impliquen o, de lo contrario, corremos el riesgo de que una seña de identidad de nuestra cultura esté en muchos casos en un serio riesgo de desaparición.

Entrevista en:

Radio Banda

José Enrique Aguar Vila
PRESIDENTE NACIONAL DE CONTIGO

BOLETÍN MENSUAL AUTONÓMICO





LA REBAJA DEL ESFUERZO EDUCATIVO EN LA PANDEMIA

Carlos San José Alonso
RESPONSABLE EDUCACIÓN COMUNITAT VALENCIANA

EL PASADO 30 DE SEPTIEMBRE, SE PUBLICABA EN EL BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO UN NUEVO DECRETO LEY SOBRE EDUCACIÓN. EN UNO DE SUS ARTÍCULOS MÁS CONTROVERTIDOS SE "REBAJABA" SUSTANCIALMENTE LOS CRITERIOS PARA LA TITULACIÓN EN SECUNDARIA Y BACHILLERATO OBVIANDO LA LIMPIEZA EN EL EXPEDIENTE PARA LA PROMOCIÓN DE CURSO. ESTA NUEVA MEDIDA VA EN CONSONANCIA CON LAS LÍNEAS QUE EN MATERIA EDUCATIVA HA IMPUESTO EL GOBIERNO DESDE QUE LLEGÓ A LA MONCLOA: LA LAXITUD Y LA DESCONSIDERACIÓN CON EL ESFUERZO ACADÉMICO.

El proceso de aprendizaje humano debe basarse en la experiencia. Decía un gran filósofo como Aristóteles que "somos lo que hacemos repetidamente. La excelencia, entonces, no es un acto, es un hábito". En sus intervenciones, el polifacético filósofo griego, ahondaba en lo que es un hecho inequívoco que ha hecho prosperar a la humanidad en su proceso elemental de aprendizaje: la experimentación, el error y la superación del mismo a base de repetición y mejora. La exigencia, la cultura del esfuerzo, la satisfacción de utilizar las capacidades para alcanzar la meta no pueden desparecer sino más bien reforzarse. La no promoción no es un acto punitivo, es una nueva oportunidad de adquirir contenidos no asentados y un escalón necesario para asegurar un avance lineal hacia la meta.

Todas estas medidas que no pueden alejarse nunca de la educación, tienen que venir acompañadas de otras que implementen de una vez la calidad educativa en este país. El gran error pedagógico en nuestras escuelas está en seguir tratando a todos los alumnos por igual cuando somos personas intrínsecamente diferentes. En otros artículos he hecho referencia al ilustre pedagogo Víctor García-Hoz que decía que "la educación debe ser integral y personalizada" y para ello se necesitan medios, principalmente una ratio reducida y una adecuada formación del profesorado. Ahora nos encontramos con centros y aulas concebidos para un determinado número de alumnos que rebosan los espacios superando y mucho las ratio y lo que es más preocupante, carencia de recursos humanos ante el aumento exponencial de alumnos con necesidades educativas especiales y características que requieren atención individualizada. Hace mucho tiempo que los centros reclaman aumento de plantillas y más recursos ante la imposibilidad de ofrecer una atención mínima de calidad, unas bajas que tardan semanas en cubrirse, unos medios digitales muy primarios y unas plataformas de comunicación con el alumnado y las familias más eficientes. Por eso sonroja observar como ahora, a causa de la pandemia, se destinan, sólo en la Comunidad Valenciana, 207 millones de euros a la educación con una contratación de 4.500 profesores, un plan de capitalización de 33 millones y 29 mil tablets para los alumnos de los centros educativos valencianos. Y uno se pregunta: ¿hacen falta crisis sanitarias para invertir en educación? ¿Por qué antes no se aumentaron las plantillas y se invirtió tanto esfuerzo si ahora se puede hacer?

Hace muchos lustros que la Comunidad Educativa viene reclamando a nuestros políticos un gran pacto educativo nacional. Las casi decena de leyes educativas aprobadas en la democracia sólo han sido armas arrojadizas con trasfondo ideológico entre formaciones políticas. Nunca se ha conseguido configurar una mesa nacional por la educación compuesta por verdaderos profesionales que hagan una ley educativa definitiva. En esta materia, España necesita leyes estables, que trabajen las competencias, que contemplen la individualidad y que valoren el esfuerzo académico del alumnado. Sólo así mejoraremos la calidad educativa en nuestro país.

Entrevista en :



BOLETÍN MENSUAL AUTONÓMICO



CONTIGO CASTILLA LA MANCHA PIDE LA DIMISIÓN DE PAGE POR "SU FALTA DE EJEMPLARIDAD Y MORALIDAD"



Pedro Soriano
PRESIDENTE CONTIGO CASTILLA LA MANCHA

SORIANO HA CONSIDERADO QUE "LA HIPOCRESÍA, LA MENTIRA Y LA DESFACHATEZ HAN EMPANTANADO A NUESTRO PRESIDENTE REGIONAL EMILIANO GARCÍA-PAGE", PORQUE SEGÚN HA EXPLICADO "MIENTRAS ÉL NOS PIDE SACRIFICIOS Y RESPONSABILIDAD, HACE UN ALARDE DE CONTRADICCIÓN EN LO ÉTICO Y MORAL Y SE VA DE FIESTA PARA SU MEJOR GLORIA PERSONAL". "ES DE JUSTICIA QUE, POR HIGIENE DEMOCRÁTICA, PAGE PRESENTE SU DIMISIÓN COMO PRESIDENTE REGIONAL PARA DAR EJEMPLO A LA SOCIEDAD CASTELLANO-MANCHEGA", HA EXIGIDO.

El presidente de CONTIGO en Castilla-La Mancha ha dicho que "Emiliano García-Page y todos los políticos asistentes a los V Premios Los Leones de El Español se rieron de los españoles", y ha apuntado que "la actitud de nuestro presidente no es un caso aislado, sino que es la tónica general de la clase política". Soriano ha expuesto ejemplos, que ha calificado de "humillantes", como cuando "los diputados nacionales fuman en la puerta del Congreso sin distancia ni mascarilla, los políticos que salen de copas a altas horas de madrugada en bares, y las risas cuando se habla de los muertos por la covid-19, etcétera".

CONTIGO ve con admiración cómo la inmensa mayoría de la ciudadanía castellano-manchega es ejemplar, sacrificada y responsable, como los autónomos y empresarios que están al límite económico y moral, pero luchan y exponen sus propios patrimonios para mantener negocios, así como los empleados y la sociedad en general que cumplen y respetan todas las normas. Soriano ha pedido el mismo "rasero" para los políticos y que quien las incumpla después pague las consecuencias. "En el caso del político que sea dimitiendo e inhabilitado para cualquier cargo público", ha dicho Soriano.

Soriano ha hecho referencia a la siguiente frase de Georg C. Lichtenberg: "Cuando los que mandan pierden la vergüenza, los que obedecen pierden el respeto". "Esta frase lapidaria es lo que actualmente está pasando con la ciudadanía, que terminará perdiendo el respeto a los políticos por su falta de vergüenza en asumir sus responsabilidades de sus actos", ha finalizado.

Entrevista en:



BOLETÍN MENSUAL AUTONÓMICO





CONTIGO CANARIAS MEDIDAS SOMOS DEMOCRACIA EN PROPONE INCLUIR NUEVAS EN EL PROTOCOLO DEL COVID-19

José Miguel Yánez RESPONSABLE DE SANIDAD EN CANARIAS

PROPONE ACTUAR CON ANTELACIÓN YA QUE NUESTRA COMUNIDAD AUTÓNOMA COMENZÓ EL CURSO ESCOLAR CON RETRASO A OTRAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS Y ANTE LOS NUEVOS DATOS EPIDEMIOLÓGICOS. NO SE DEBE ESPERAR A TENER UN PROBLEMA REAL A LAS PUERTAS DEL PERIODO DEL AÑO DE MAYOR SATURACIÓN DE NUESTROS SISTEMA SANITARIO, AGRAVADA POR LA SITUACIÓN ACTUAL DEL COVID-19.

El 21 de agosto de 2020, nuestra formación política, CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA, notificó al Gobierno de Canarias una serie de medidas preventivas para el comienzo del curso académico 2020/21, con el objetivo de ser valoradas e incluidas en el "Protocolo de prevención y organización para el desarrollo de la actividad educativa presencial en los centros educativos no universitarios de Canarias".

José Miguel Yánez responsable de Sanidad Autonómico de Contigo Canarias declara que «Nos complace que algunas de ellas han sido incluidas en las posteriores actualizaciones de dicho protocolo, sin embargo, una de las medidas que más nos preocupaba aún no ha sido incluida o más bien, de manera descafeinada. Nos referimos al uso obligatorio de mascarillas homologadas para las edades comprendidas entre los 3 y 5 años de edad.»

El último informe (Informe nº45) emitido por la Red Nacional de Vigilancia Epidemiológica (RENAVE) del Instituto de Salud Carlos III, como principales hallazgos sobre la situación de COVID-19 en España analizados a partir del 10 de mayo de 2020, resalta que: "A nivel nacional, la incidencia acumulada de COVID-19 ha experimentado un aumento significativo del 5% desde la semana 36 (31 agosto − 6 septiembre) a la semana 37 (7 − 13 de septiembre). Por grupos de edad, el incremento es especialmente significativo en el grupo de menores de 15 an⊠s".

CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA propone actuar con antelación ya que nuestra comunidad autónoma comenzó el curso escolar con retraso a otras comunidades autónomas y ante los nuevos datos epidemiológicos. No se debe esperar a tener un problema real a las puertas del periodo del año de mayor saturación de nuestros sistema sanitario, agravada por la situación actual del COVID-19.

En consecuencia, CONTIGO SOMOS DEMOCRACIA, SOLICITAMOS que se modifique en el protocolo anteriormente citado, establecer el uso obligatorio de mascarillas homologadas entre el grupo de edades comprendidas de 3 a 5 años y no de manera recomendada como establece en la actualidad. Para ello, recomendamos aumentar los periodos de descanso para adaptación y siempre de manera intercalada entre los alumnos para reducir los riesgo de exposición y contagios en lugares bien ventilados y que se pueda respetar el distanciamiento social de al menos 1,5 m.

Entrevista en:

El Periódico de Canarias

BOLETÍN MENSUAL GRUPOS MUNICIPALES





Entrevista en Ahora Radio 88.6fm a Muriel Bujalance Leal, nuestra concejala de deportes de Contigo Gelves. por y para su pueblo haciendo BUENA POLÍTICA. Gracias Muriel por trabajar junto a nosotros Escuchala aquí:

https://www.facebook.com/watch/?v=811972109720951



QUERER Y NO SABER ¿ El coronavirus entiende de horarios ?

Pepe Girona" No apoya la moción presentada por equipo de gobierno y grupo Cs para ayuda al #ocionocturno de #Almoradí"

¿Por qué?

Porque es necesario más que voluntad de los representantes políticos para #gestionar, ayudar de manera real y próxima a la realidad sanitaria, económica y social.

Porque gobiernan a #mediogas, es una moción acomplejada. No dan pasos firmes.

Porque lo que presentan es voluntad y lo que pretenden demagogia.

CONCLUSIÓN: NO SOLUCIONA LA PROBLEMÁTICA.

Y lo que están planteando desde Valencia Dictadura bolchevique (aunque el sonido del pleno no es el más óptimo).

Puedes verlo aquí:

https://www.facebook.com/ContigoAlmoradi/videos/363964134641087/

La Real Federación Española de Taekwondo y D.A. ha otorgado a nuestra compañera de Contigo Gelves y Concejal de Deportes y Relaciones Institucionales en el Ayuntamiento de Gelves, Muriel Bujalance Leal, la Medalla de Plata por su carrera deportiva.

Enhorabuena Muriel, tus compañeros de Contigo están orgullosos de tí.

Si quieres conocer un poco más sobre ella, te lo contamos:

Muriel es una de las mujeres más destacadas del deporte español, tiene en su palmarés 2 medallas mundiales, 7 medallas europeas, más de una treintena de medallas y trofeos en competiciones internacionales y reconocimientos como la medalla al Mérito Deportivo por la Real Federación Española de Taekwondo, el premio Gesta Deportiva por la Federación de Periodistas Deportivos de Andalucía o el Premio Honorífico concedido por el Ayuntamiento de Gelves en 2012. En 2002 inaugura el Pabellón Municipal de Deportes que lleva su nombre. Gracias a su carrera deportiva, ha viajado por muchos lugares del mundo 🛭 lo que le ha ayudado a mejorar sus conocimientos en otros idiomas, a abrir su mente, a estar en constante aprendizaje y a ser sensible a las necesidades de los demás.

Se Diploma en Educación Social por la Universidad Autónoma de Barcelona. Tiene formación en Organización y Gestión de Eventos en esta misma universidad, así como en Dirección y Gestión de Recursos Humanos. Su experiencia profesional se centra en la coordinación de grandes equipos de trabajo y en el diseño, organización y gestión de eventos. Ha formado parte de equipos de trabajo que han organizado actos para importantes empresas y organismos con presencia de la Casa Real y destacadas personalidades del mundo de la política, la cultura y el deporte.

Siempre ha tenido una inquietud personal por la política y la creencia de que las cosas pueden ser más justas. Muriel ha recibido ofertas de otros partidos de los que no haría falta explicar su ideología y no únicamente a nivel municipal. Comenzó a interesarse por Contigo Somos Democracia. Muriel se decide por ésta debido a que es un partido sin pasado, que nace con una esencia principalmente municipalista y que le permite diseñar un proyecto adaptado a Gelves con total libertad.

Muriel, que tantas veces ha representado a Gelves y España en el panorama deportivo, quiere ahora trabajar por y para su pueblo haciendo BUENA POLÍTICA.

Gracias Muriel por trabajar junto a nosotros

BOLETÍN MENSUAL AGRUPACIONES





Los afiliados de La Muela en Zaragoza, se reunieron y han decidido formar la agrupación de Contigo La Muela. Tras la votación salió como Presidente Ricard Mitjana Solé, como Secretario Mario Remón y Tesorera Encarnación Rendón

Bienvenidos a Contigo Somos Democracia





El presidente de CONTIGO Elche, Carlos San José, critica duramente el proyecto de segmentos de carril bici que la concejala Esther Díez está realizando en Elche por considerarlos "inoperantes e ineficientes".

Para ver el artículo completo:

https://diariodealicante.net/carriles-bici-elche/

"Somos liberales en lo económico y socialdemócratas en lo social"







CONTIGO SILLEDA, valora de forma positiva que se hayan llevado a cabo algunas de las medidas, para mejoras de seguridad y salud, en la obras de Polígono de Silleda.

- a) Se ha colocado malla de seguridad, Protegiendo las zona, de corte del lateral izquierdo. Sigue evidenciando el poco interés en la seguridad de las obras. NO ES SUFICIENTE.
- b) Se ha colocado la caseta de obra, para la higiene y bienestar de los trabajadores. DEBERÍAN HABERLA COLOCADO EL PRIMER DÍA.
- **™** CONSIDERAMOS, que son necesarias que se cubran todas las propuestas, que hemos encomendado al Gobierno Local, nuestras propuestas son constructivas y mejoran las condiciones de trabajo. Y las calidades de las OBRAS. LA DURABILIDAD DE LAS OBRAS, EMPIEZA POR LA CALIDAD DE LAS MISMAS.

MI CONTIGO SILLEDA, apuesta por un municipio igualitario, participativo y emprendedor.

Noticia aquí:

https://www.farodevigo.es/deza-tabeiros-montes/2020/10/14/silleda-denuncia-falta-seguridad-senalizacion-20176187.html

BOLETÍN MENSUAL AGRUPACIONES





CONTIGO SANTA CRUZ DE TENERIFE SE REUNE CON LA CONCEJAL RESPONSABLE DE LA SEGURIDAD EN LA CIUDAD

La Ejecutiva Municipal de Contigo Somos Democracia (C.S.D.) se ha reunido con Evelyn Alonso, Concejal Responsable de Seguridad en la ciudad, para transmitirle la necesidad de ampliar el número de policías locales para asegurar que Santa Cruz se mantenga como una ciudad segura y para mejorar las condiciones de trabajo con las que desempeñan las tareas propias de su cargo.

La Concejal nos adelantó las propuestas que se barajan para poder aumentar los efectivos policiales y los proyectos para que esas condiciones laborales tengan una evolución más favorable.

En la reunión Antonio Blanco, Presidente de C.S.D. Santa Cruz de Tenerife, le transmitió a la Concejal la total predisposición de Contigo a aportar ideas que permitan aliviar las incomodidades que sufre el colectivo y la total colaboración con las autoridades competentes con la finalidad última de que nuestra ciudad pueda contar con un cuerpo de policía local adecuado a las necesidades actuales de nuestro municipio.

En todo caso Contigo se compromete a estudiar en profundidad la documentación con la que cuenta para ofrecer un abanico amplio de posibles soluciones que permitan limitar al máximo los problemas que se encuentran a diario nuestros profesionales de la seguridad pública.

Esta reunión se enmarca dentro de la intención de Antonio Blanco como Presidente de C.S.D. de reunirse con todos los Partidos Políticos del arco municipal para aunar esfuerzos en la mejora global de nuestro municipio.





QUE LA BANDA SONORA DE CONTIGO TE ACOMPAÑE

https://open.spotify.com/playlist/0zFq5OT4j2TYHRgzpupw0h

NOS MERECEMOS ESTOS POLÍTICOS?

A veces me pregunto si sólo soy yo el que piensa que tenemos un problema grave con las altas esferas políticas de este país aunque cuando hablo con la gente parece ser que la idea es compartida; entonces... ¿por qué no hay una reacción? ¿por qué no hay otro 15 M?

Quizás la respuesta esté en la última pregunta, con el paso del tiempo cada vez está más claro que el 15 M fue un espejismo y que el espíritu de cambio que se vio en ese momento simplemente ha servido para corroborar el continuismo bipartidista más casposo de enfrentamiento-oposición, ahora transformado en bloques.

El "Gatopardismo" actual nos está llevando a un desencanto generalizado, a falta de verdaderos tecnócratas y una profesionalización de la política, nos estamos encontrando con dirigentes incapaces de llegar a acuerdos que funcionan por puro marketing cuya máxima ambición es continuar en la misma silla las próximas elecciones en vez de mejorar la vida de las personas. Lamentablemente, hasta que la sociedad no despierte seguiremos con este sistema que de momento, y a pesar de las circunstancias, sigue funcionando.

Cuando me planteo la resolución de la pregunta inicial creo de forma rotunda que sí, nos merecemos a estos políticos, ya que hemos sido nosotros los que, mediante el sistema que nos hemos dado, los hemos elegido. Ahora bien, lo que realmente me preocupa no es ver cómo nos gobiernan unos dirigentes que no están sirviendo en gran medida al fin para el que han sido elegidos sino observar cómo la sociedad no reacciona para cambiarlos. Quizás el problema no está en quien dirige sino el que los elige, quizás si participáramos más en la política, quizás si viéramos nuestro voto como el principio del cambio, quizás si pusiéramos en valor el hacer política y sólo quizás, tendríamos un país mejor. Hasta entonces, permítanme que siga insistiendo.

Manuel Martínez PRESIDENTE PROVINCIAL DE VALECIA Y ALCALDE DE GÁTOVA



BOLETÍN MENSUAL REDES SOCIALES



REDES SOCIALES

CONTIGO EN LA RED





"Hacen falta partidos de consenso, de sentido comun y no de enfrentamientos."





"Enséñale a una persona a tener criterio y no será de izquierdas, ni de derechas. Será un hombre libre, autónomo e inalienable"



